

# La résistance aux antibiotiques



Dès aujourd'hui, des maladies bactériennes courantes de plus en plus difficiles à traiter.

## LA SOLUTION

### Mieux utiliser nos antibiotiques :

**J'évite la maladie pour moi et mes proches**

-  Je me vaccine,
-  Je me lave souvent les mains,
-  Je porte un masque en cas de toux, fièvre.

**Je fais confiance à mon professionnel de santé**

-  Il me prescrit des antibiotiques, uniquement si c'est nécessaire,
-  Je respecte les doses prescrites et la durée de traitement.